
Teaminfo Autogrammstunde

Autogrammstunde

Im Rahmen der 51. Auflage des 24h-Rennens findet am Freitag, den 19.05.2023 im Anschluss an das Top-Qualifying gegen ca. 20:00 Uhr ein Pitwalk für die Fans statt.

Den Zeitraum des Pitwalks möchte der ADAC Nordrhein nutzen und allen teilnehmenden Teams die Möglichkeit einer offiziellen Autogrammstunde anbieten. Dazu werden vor jede Box je 3 Biertische und Bierbänke platziert, wo für die Teams die Möglichkeit geschaffen wird, Autogramme zu schreiben.

Der ADAC Nordrhein möchte sich schon jetzt für Ihre Bereitschaft, an der Autogrammstunde teilzunehmen, bedanken.

Autograph session

As part of the 51st edition of the 24h Race, there will be a pitwalk for fans on Friday, 19.05.2023 following the top qualifying at around 20:00 hrs.

The ADAC Nordrhein would like to use the time of the pitwalk to offer all participating teams the opportunity of an official autograph session. For this purpose, 3 beer tables and beer benches will be placed in front of each pit box, where the teams will have the opportunity to sign autographs.

ADAC Nordrhein would like to thank you in advance for your willingness to take part in the autograph session.